

ATTAC-63 – CA 2024-06-19

Présent.e.s: Colette, Geneviève, Sébastien, Johann, Françoise, Gégé, Catherine, Hervé, Claudine

Excusé.e.s : Jean-Claude, Estelle, Maë, Annette

Bureau

Dans ce 1er CA, suivant notre assemblée générale, nous avons donc procédé à la désignation des membres du bureau.

Pour cet exercice 2024-2025 :

- Colette et Sébastien seront nos porte-paroles (respectivement présidente et vice-président),
- Catherine trésorière et Annette trésorière-adjointe,
- Geneviève secrétaire et Claudine secrétaire adjointe.

Administration

À ce jour nous avons 85 adhérent-es à jour de leur cotisations (fin décembre, nous étions 130).

Nous prévoyons à la rentrée de septembre une réunion d'accueil pour tous les nouveaux et nouvelles adhérentes (7 depuis début 2024).

Retour des réunions et des mobilisations

Dès le lundi 10 juin, au lendemain des élections européennes et surtout après l'annonce de la dissolution de l'assemblée nationale, nous avons participé à l'appel des jeunes des différents partis de gauche, à un rassemblement sur la Place de Jaude pour exprimer notre rejet des idées d'extrême-droite et pour appeler à la constitution d'un front populaire. 1000 personnes environ.

Participation à la mobilisation du 15 juin, à l'appel des syndicats (FSU, CGT, Solidaires et CFDT), avec les Rosies, 5000 personnes environ.

Ce même jour, nous étions présent.es également à la manifestation contre le génocide à Gaza, à l'appel du Collectif pour une paix durable au proche-Orient (collectif de 33 organisations dont fait partie Attac 63)

Mobilisations à venir

- mobilisation du 23 juin (manif ALERTE FEMINISTE), à l'appel des collectifs féministes et des syndicats, avec les Rosies à 11h aux Salins.

Attac décrypte l'info au café lecture des Augustes

- Atelier "*Leur Europe et la nôtre*" du 6 juin: 15 personnes environ.
- Nous avons décidé vu la gravité de l'actualité politique de faire un dernier atelier, le 4 juillet, où nous parlerons des élections législatives. Nous serons entre les deux tours des élections. Le titre et le contenu restent à définir, nous parlerons extrême-droite, et risque pour la démocratie.
- Pour l'année qui vient nous resterons sur l'idée de maintenir cet atelier pendant la semaine plutôt que le samedi.
- le jeudi ou le mardi, nous étudions la faisabilité avec l'équipe des Augustes.

Grain de son

- Nous sommes en train de terminer notre cycle sur les JOP.
- On envisage de faire un cycle "*Front populaire*", nous sommes à la recherche d'historiens locaux.

Bulletin

Nous maintenons le rythme d'un bulletin tous les deux mois, après la pause estivale, le prochain numéro sera donc pour septembre.

Les campagnes d'Attac

Du fait de l'actualité politique, toutes les campagnes d'Attac en cours (superprofits, "*tax the rich*" et campagne banques) sont suspendues.

Attac s'engage complètement dans la campagne pour le Front populaire, combat contre les idées d'extrême-droite et soutien aux candidats du Front populaire et incite tous les adhérent.es à s'investir.

Nous rédigeons un communiqué de presse pour expliquer notre positionnement.

Nous avons commandé des kits de mobilisation avec autocollants et affiches.

Nous ferons équipe avec tous les collectifs du Front populaire pour participer aux collages, à Clermont-Ferrand, Issoire et partout où ce sera possible.

Films et conférences organisées par Attac

Conférence gesticulée de Mathieu Dalmais "*De la fourche à la fourchette... non ! l'inverse !*" (samedi 15 juin, salle Abbé Prévost). Cette soirée, qui faisait suite à l'anniversaire de la Doume, a réuni une quarantaine de personnes. Après la conférence gesticulée, table ronde avec Attac63, Sud Recherche, la Confédération Paysanne 63, la Doume et Mathieu Dalmais pour échanger avec le public autour de l'agro-industrie et de ses alternatives, du système d'aide alimentaire et de lutte contre le gaspillage alimentaire qui cautionnent la surproduction, de la démocratie alimentaire et de la Sécurité Sociale de l'Alimentation.

Pour l'année qui vient nous avons envie d'organiser à nouveau des événements initiés par Attac63.

Mais, vu la difficulté de réserver une salle municipale de façon occasionnelle, nous envisageons d'en réserver une régulièrement, éventuellement tous les deux mois, pour organiser aussi bien des conférences, que des projections de documentaires militants ou des ateliers de formations.

Divers

Réadhésion à la Doume, aux "*Amis du Rio*" et au "*café-lecture des Augustes*".

Participation au Forum des Associations du samedi 7 septembre avec tenue d'un stand.

Pour être plus visibles, nous imaginons une déambulation dans les allées du jardin Lecoq avec distribution de billets....avec les Rosies63 ?

À réfléchir.

De ce fait nous avancerons exceptionnellement notre CA au mercredi précédent le forum des associations.

Prochain CA : mercredi 4 septembre à 19h